



HVBG

HVBG-Info 26/1992 vom 01.10.1992, S. 2295 - 2300, DOK 143.265/017-LSG

**Zur Frage der Anwendung des § 48 Abs. 3 SGB X nach
gerichtlichem Vergleich - Urteil des Bayerischen LSG
vom 10.01.1990 - L 2 U 148/88**

Zur Frage der Anwendung des § 48 Abs. 3 SGB X (Abschmelzung von
Leistungen) nach gerichtlichem Vergleich;
hier: Rechtskräftiges Urteil des Bayerischen LSG vom 10.1.1990
- L 2 U 148/88 -

Das Bayerische LSG hat mit Urteil vom 10.1.1990 - L 2 U 148/88 -
folgendes entschieden:

Leitsatz

Auch bei Festsetzung der MdE durch gerichtlichen Vergleich kommt
ein "Einfrieren" nach § 48 Abs. 3 SGB X in Betracht.